



6年生 弓ヶ浜移動教室

11月24日（水）～26（金）に、無事弓ヶ浜移動教室に行くことができました。昨年度、宿泊行事ができなかった6年生。行く前から、初めての宿泊行事をとても楽しみに、係の仕事や事前学習を行っていました。

当日は、強風ではありましたが、3日間とも晴天に恵まれ、きれいな海や星空など、弓ヶ浜の自然を満喫することができました。また、2泊3日の共同生活を通して、友達の新たなる一面を見たり、集団生活をする上で大切なことを学んだりすることができました。家族と離れ、宿舎の方にお世話になった経験を通して、いつも安心して気持ちよく生活できるのは、家族のおかげであることを改めて感じられたのではないかと思います。

卒業まで残り4か月。ますます深まった6年生の絆や、移動教室を通して成長した自分の力を發揮し、最高の最高学年として、沓掛小を引っ張って行ってほしいと思います。



弓ヶ浜でサンドアート。行動班で協力して「くつぐりん」を作りました。



逢ヶ浜で磯観察。岩の下にはカニが！シーグラスを見つけるのにも夢中でした。



日本の開国に思いを馳せながら、ペリーロードを歩きました。子供たちが自分の担当の記念碑や文化財の解説を行いながら、下田の歴史について学びました。



お土産購入。あげる人を思い浮かべ、真剣に悩みながら選んでいました。楽しい思い出のつまつたお土産となりました。

